

COMUNICADO MARISTAS MEDITERRÁNEA

En relación con la noticia sobre la condena por abusos sexuales a un docente en un Colegio de la Comunidad Valenciana que no pertenece a nuestra institución, manifestamos lo siguiente:

Desde Maristas Mediterránea mantenemos **nuestra política de tolerancia cero frente a cualquier caso de abuso o maltrato a menores**. Así pues, lamentamos y condenamos los hechos, independientemente del entorno en el que se produzcan.

La persona ahora condenada trabajó en el Colegio Marista de Murcia en un periodo posterior a la denuncia sobre abusos en Sagunto pero anterior a la sentencia del Tribunal Supremo (TS); y **dejó de prestar sus servicios el año anterior a producirse la condena**.

En cuanto conocimos esta sentencia **iniciamos un proceso de investigación para saber si se habían podido producir hechos similares en Maristas**.

No tenemos conocimiento, hasta el momento, de **ninguna situación de riesgo o hechos** de este tipo en relación con esta persona y **que afectasen a nuestro alumnado**.

Maristas Mediterránea realiza **los procesos de contratación** con personal ajeno a los colegios y **siguiendo** todas las directrices emanadas de **la Ley Orgánica 8/2021 de protección integral de la infancia y la adolescencia contra la violencia**. **A la persona condenada se le había exigido** en su momento **el certificado negativo en el Registro Central de Delincuentes Sexuales, pero dicho certificado no recogía los antecedentes de la sentencia, pues esta no fue firme hasta abril de 2022**. Para evitar la presencia de personas con conductas inapropiadas o delictivas en nuestras obras maristas **estamos revisando actualmente nuestro protocolo de selección de personal para mejorarlo y hacerlo más seguro y exhaustivo**.

El Colegio Marista de Murcia comparte la preocupación de las familias y de sus alumnos, y se pone a su disposición para mejorar las medidas de prevención, detección y actuación frente a eventuales abusos que el antiguo docente haya podido cometer. Recordamos que **existen en el centro personas referentes en protección, sesiones tutoriales sobre prevención, canales de denuncia y el correo atulado@maristasmediterranea.com**, para ofrecer **espacios de escucha y atención** a cualquier persona abusada. Trabajamos, pues, para la mejora y ampliación de toda esta serie de medidas.

Maristas Mediterránea somete sus procedimientos de protección infantil organizacional a una auditoría externa llevada a cabo por la entidad internacional 'Keeping Children Safe', que reconoce **con su Certificación Nivel 1** nuestro compromiso de mejora continua.